
Nusantara 9

Kepala Dinas Lingkungan Hidup 
dan  Kebersihan (DLHK) Kabupaten 
Tangerang, Achmad Taufi k  mengatakan, 
banyak armada yang kini mereka  miliki 
mengalami kerusakan berat. Taufi k 
 berharap, tahun ini dapat  menambah 
 armada baru jika Anggaran Belanja 
 Tambahan (ABT) yang diajukan 
 memungkinkan untuk membeli truk baru. 

DLHK BERDALIH KEKURANGAN ARMADA

Penanganan Sampah 
di Kab. Tangerang Tidak Maksimal

TANGERANG (IM) 
- Dinas Lingkungan Hidup 
dan Kebersihan (DLHK) Ka-
bupaten Tangerang berdalih 
kekurangan armada pengang-
kut sampah.

Hal tersebut menjadi salah 
satu faktor kurang maksimal-
nya penanganan sampah di 
wilayah Kabupaten Tangerang.

Ke pa l a  D ina s  L ing -
kungan Hidup dan Keber-
sihan (DLHK) Kabupaten 
Tangerang, Achmad Taufik 
mengatakan, dari sekian ban-

yak jumlah armada yang kini 
dimiliki di antaranya sudah 
mengalami kerusakan berat. 
Di mana Kerusakan umumnya 
dialami oleh armada di setiap 
kecamatan.

“Jumlah seluruh armada 
truk kita ada 213, belum lagi 
yang dimiliki Kecamatan, tiap 
kecamatan itu beda beda, ada 
yang satu ada yang dua, dari 
kecamatan itu 45, cuma rata 
rata kondisinya sudah parah. 
Di kami ada yang rusak parah, 
ada yang masih bisa layak, ada 
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Jelang Ramadan, Wali Kota Dorong
Warga Tangerang Vaksinasi Booster

juga yang relatif  baru,” ujar 
Taufi k, Minggu (13/3).

Padahal, kata Taufik pi-
haknya harus berhadapan den-
gan permasalahan sampah di 
wilayah Kabupaten Tangerang 
mencapai 800 hingga 1000 ton 
perhari.

“Yang terangkut oleh kenda-
raan 800 - 1000 ton perhari, pada 
umumnya sampah domestik 
atau rumah tangga,”paparnya.

Dikatakan Taufik, pi-
haknya tidak bisa serta merta 
menambah armada pengang-
kut sampah di setiap adanya 
penganggaran dari pemerintah. 
Sebab katanya, pihaknya harus 
melihat pos-pos anggaran yang 
lebih prioritas. 

Taufi k berharap, pada tahun 
ini pihaknya dapat menambah 
armada baru jika Anggaran 
Belanja Tambahan (ABT) yang 

diajukan dapat memungkinkan 
untuk membeli truk baru. 

“Tergantung anggarannya, 
kalau kami sendiri dari sisi 
penanggung jawab di lapangan 
sebagai dinas teknis maunya 
setiap tahun tapi kita juga me-
lihat anggaran. Akhirnya pal-
ing kaya tahun kemarin hanya 
enam dumptruk jenis jumpring 
ukuran 6 kubik,” pungkasn-
nya. pp 

PENGOBATAN GRATIS UNTUK WARGA KORBAN BANJIR DI BANTEN
Petugas medis memeriksa kesehatan ibu dan anak saat acara Pengobatan Gratis Untuk Warga Korban Banjir di Alun-alun 
Serang, Banten, Minggu (13/3). Acara yang digelar Ikatan Dokter Indonesia (IDI) bersama Pemda setempat dimaksudkan 
untuk membantu pemulihan kesehatan para korban banjir yang sempat terserang beberapa penyakit pasca bencana.
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TANGERANG (IM) - 
Wali Kota Tangerang, Arief  
R Wismansyah mendorong 
warga di wilayah administras-
inya untuk segera menerima 
vaksinasi Covid-19 menjelang 
bulan Ramadan 2022.

Dia mengatakan, saat bu-
lan Ramadan, banyak kegiatan 
melibatkan masyarakat dalam 
jumlah yang besar. “Sebentar 
lagi bulan suci Ramadhan. Itu 
pastinya kan akan ada kegiatan 
salat tarawih, aktivitas-aktivitas 
keagamaan lainnya yang ramai, 
itu kita penginnya aman,” papar 
Arief  saat dihubungi, Minggu 
(13/3).

Menurut dia, salah satu cara 
yang bisa membuat jalannya 
bulan Ramadan berlangsung 
aman di tengah pandemi adalah 
dengan vaksinasi Covid-19, 
terkhusus dosis ketiga alias 
booster. Politikus Demokrat 
itu menyebutkan, usai bulan 
Ramadan, ada momentum 
Lebaran yang juga melibatkan 
masyarakat dalam jumlah yang 
besar. Karena itu, Arief  meng-

ingatkan warga yang belum 
divaksin agar segera menerima 
dosis booster.

“Makanya kita sekarang 
mengajak masyarakat dalam 
rangka menyongsong bulan 
suci Ramadan dan aktivitasnya, 
bentengi diri, salah satunya 
dengan vaksinasi booster,” pa-
par dia.

“Habis Ramadan juga kita 
pengin lebaran, makanya ha-
rus vaksin booster,” sambung 
Arief.

Sebagai informasi, capa-
ian vaksinasi Covid-19 dosis 
booster di Kota Tangerang 
tergolong masih rendah. Per 
11 Maret 2022, capaian doosis 
booster baru menyentuh 12,8 
persen atau setara dengan 
212.509 orang. Sementara itu, 
pada periode yang sama, capa-
ian vaksinasi Covid-19 dosis 
satu mencapai 95,9 persen 
atau setara dengan 1.597.019 
orang. Kemudian, capaian vak-
sinasi dosis dua menyentuh 
75,3 persen atau setara dengan 
1.253.267 orang. yan

LOMBA DAYUNG PERAHU NAGA
Peserta memacu kecepatan saat lomba 
 dayung perahu naga dalam rangka HUT  ke-21 
Pasmar 2, di Long Storage Kalimati, Desa 
Kwatu, Mojoanyar, Mojokerto, Jawa Timur, 
Minggu (13/3). Lomba yang diikuti 58 tim dari 
empat kategori tersebut bertujuan menjaring 
atlet muda potensial andalan di ajang nasional 
maupun internasional.
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Warga Lebak Meninggal Akibat
Covid-19 Bertambah Jadi 222 Orang

LEBBAK (IM) - Warga 
Kabupaten Lebak, Banten, me-
ninggal dunia akibat Covid-19 
bertambah dua orang dalam 
sepekan terakhir sehingga total 
menjadi 222 orang dari sebelum-
nya 220 orang.

 “Semua pasien itu mening-
gal dunia saat dalam penanganan 
tenaga medis,” kata Juru Bicara 
Gugus Tugas Percepatan Pen-
anganan Covid-19 Kabupaten 
Lebak, dr Firman Rahmatullah 
di Lebak, Minggu (13/3).

 Pasien Covid-19 yang me-
ninggal dunia dirawat di RSUD 
Adjidarmo Rangkasbitung, Ka-
bupaten Lebak. 

Kedua warga yang menin-
ggal dunia itu dimakamkan 
di kampung halaman dengan 
mengikuti protokol penanganan 
jenazah pasien Covid -19.

Selama ini, kata dia, pemaka-

man pasien Covid -19 berjalan 
lancar dan tidak ada penolakan 
warga.

“Kami mengapresiasi pe-
makaman pasien Covid -19 ber-
jalan lancar,” kata Firman.

Sementara itu, Humas RSUD 
Adjidarmo Rangkasbitung Kabu-
paten Lebak, dr Jauhari Assukri 
mengatakan terhitung dua bulan 
terakhir ini jumlah pasien Co-
vid -19 sekitar 44 orang, namun 
dilaporkan delapan orang me-
ninggal.

 “Semua pasien Covid -19 
itu dimakamkan di kampung 
halaman,” katanya. Berdasarkan 
data, kasus terkonfi rmasi positif  
Covid -19 di Kabupaten Lebak 
sampai dengan Minggu seban-
yak 13.714 orang, 13.098 orang 
dinyatakan sembuh, 394 orang 
isolasi atau perawatan dan 222 
orang meninggal dunia. pra

KPU Usulkan Penambahan Anggaran
Pilkada Kabupaten Tangsel Rp182 M

TANGSEL (IM) - Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) Kabu-
paten Tangerang Selatan, men-
gusulkan penambahan anggaran 
pelaksanaan Pemilihan Umum 
Kepala Daerah (Pilkada) serentak 
tahun 2024 mendatang mencapai 
Rp182 miliar lebih. Usulan itu naik 
tajam dibanding realisasi peneta-
pan anggaran Pilkada tahun 2018 
yang hanya mencapai Rp110 miliar.

Ketua KPU Kabupaten 
Tangerang, M. Ali Zaenal Abidin 
mengungkapkan, pihaknya telah 
menyampaikan usulan anggaran 
hibah daerah terkait pelaksanaan 
Pilkada tahun 2024 kepada Pemk-
ab Tangerang.

“KPU itu sudah mengusulkan 
anggaran kepada pemerintah dae-
rah yaitu sekitar Rp182.029.100.000 
atau naik dibanding realisasi ang-
garan hibah Pilkada Kabupaten 
Tangerang, tahun 2018 sebesar 
Rp110 miliar,” jelas Ketua KPU 
Kabupaten Tangerang, M. Ali Zae-
nal dikonfi rmasi, Minggu (13/3).

Dia menerangkan, kenaikan 
anggaran hibah Pilkada tahun 

2024 mendatang didasarkan atas 
kenaikan satuan harga barang dan 
jasa dibanding Pilkada tahun 2018 
lalu. Usulan kenaikan juga karena 
penambahan jumlah TPS dan 
item pengadaan Alat Pelindung 
Diri (APD).

“Dengan asumsi ada sekitar 
5.626 tempat pemungutan suara 
(TPS), sebelumnya hanya ada 
kurang lebih 4.513 TPS. Karena 
Pandemi setiap TPS yang tadinya 
bagi 800 pemilih kini hanya 500 pe-
milih di setiap TPS, jadi bertambah 
juga petugasnya,” jelas dia.

Selain itu, lanjut Zaenal, dalam 
penambahan anggaran Pilkada 
tahun 2024 juga dipengaruhi masa 
pandemi Covid-19 dengan adanya 
penambahan item APD.

“Penambahan anggaran bi-
aya APD untuk petugas TPS 
dengan anggaran di atas 20 mil-
iar. Termasuk adanya kenaikan 
anggaran pembayaran panitia 
TPS, di mana saat ini jumlah TPS 
ada penambahan, maka petugas 
TPS pun ada penambahan juga,” 
terangnya. pp

50 Kepala SDN di Tangsel
Dilantik Bulan Ini

TANGSEL (IM) - Seban-
yak 50 Kepala Sekolah Dasar 
Negeri di Kota Tangerang 
Selatan akan dilantik bulan ini. 
Acara Pelantikan akan berlang-
sung di Plaza Pusat Pemerin-
tahan Kota Tangsel, Ciater.

“Insya Allah kita lantik 
bulan ini. Kita lagi persiapkan 
proses pelantikannya,” ujar 
Kepala Dinas pendidikan Kota 
Tangerang Selatan ( Tangsel), 
Deden Deni, Minggu (13/3).

Menurut Deden, pelan-
tikan akan dilakukan secara 
bersamaan. Sebelumnya, se-
luruh Kepsek ini menjabat 
sebagai Pelaksana tugas mengisi 
kekosongan jabatan Kepsek 
di seluruh SD Negeri di Kota 
Tangsel. “50 Kepsek yang akan 
dilantik ini seluruhnya Kepala 
SD Negeri,” ujarnya.

Berkaca pada kasus korupsi 
di SMPN 17 Kota Tangsel, 
Deden mengtakan pihaknya 
telah membuat pakta integeritas 
kepada seluruh Kepsek agar 
menghindari praktik korupsi 
dan selalu berkoordinasi den-
gan Dindik Kota Tangsel.

“Saya sudah memanggil 

seluruh Kepsek SD dan SMP 
di Kota Tangsel. Saya meminta 
komitmen mereka untuk tidak 
melakukan praktik-praktik ko-
rupsi dan selalu berkoordinasi 
dengan kami,” ujarnya.

Deden mengaku, peristiwa 
korupsi di SMPN 17 Kota 
Tangsel dikarenakan tidak ad-
anya koordinasi dan transpar-
ansi dari pihak sekolah kepada 
Dindik selaku pengawas. “Dari 
awal kami tidak diberitahu 
(terkait Program Indonesia Pin-
tar yang dikorupsi-red). Oleh 
karena itu sekolah harus terus 
berkoordinasi dengan Dindik, 
jangan jalan sendiri. Karena po-
sisi kami pengawasan dan kami 
tidak mungkin setiap saat dapat 
mengawasi itu,” jelas Deden.

Deden menegaskan kepada 
seluruh Kepsek untuk memetik 
pelajaran dari kasus korupsi 
di SMPN 17 Kota Tangsel. 
“Kami prihatin dengan ka-
sus ini. Tapi ini juga menjadi 
catatan buat seluruh Kepsek. 
Apapun itu jangan tergoda 
dan tetap berkoordinasi agar 
tidak salah dalan mengambil 
keputusan,” tandasnya. pp

PMI Kab.Tangerang Gelar
Operasi Katarak Gratis

TANGERANG (IM) - 
Palang Merah Indonesia (PMI) 
Kabupaten Tangerang meng-
gelar bakti sosial berupa operasi 
katarak gratis. Kegiatan ini diikuti 
oleh ratusan penderita katarak.

Bupati Tangerang, Ahmed 
Zaki Iskandar menjelaskan, jum-
lah peserta yang dioperasi katarak 
ada 117 orang yang berasal baik 
dari Kabupaten Tangerang mau-
pun juga dari luar daerah. 

Jumlah tersebut merupakan 
peserta yang sudah dinyatakan 
lolos screnning kesehatan dari 
sekitar lebih dari 300 pendaftar. 

“Alhamdulillah banyak yang 
mendaftar, cuma yang bisa di-
lakukan tindakan hanya 117 
orang saja. Yang lainnya tidak bisa 
ikut karena ada persyaratan medis 
yang tidak memenuhi syarat,” 
kaya Zaki, Minggu (13/3).

Zaki mengungkapkan saat 
ini RSUD Pakuhaji sudah me-
miliki peralatan lengkap untuk 
melakukan tindakan operasi 
katarak.“Kami juga menyam-
paikan kepada masyarakat luas, 
RSUD Pakuhaji sudah mampu 
dan mempunyai peralatan untuk 
melakukan pelayanan operasi 
katarak.”

Sementara itu, Ketua PMI 
Kabupaten Tangerang, Soma 

Atmaja dalam laporannya men-
gatakan, bahwa bakti sosial terse-
but merupakan bentuk kepedu-
lian bersama yang terpanggil 
untuk membantu masyarakat 
agar mereka yang secara kes-
ehatan penglihatannya terganggu 
bisa melihat jelas dunia.

“Kita bantu mereka baik 
kesehatannya, hingga saat ini 
kita berikan sembako untuk 
kehidupannya sehari-hari. Ini wu-
jud nyata kita bersama, Pemkab 
Tangerang, PMI, LAN RI, Ke-
jaksaan tinggi Banten, untuk 
masyarakat,” kata Soma Atmaja.

Salah satu peserta yang diop-
erasi kataraknya, Eko Handoyo 
mengatakan sejak tahun 2021 
sakit katarak, melalui informasi 
dari media sosial dan berbagai pi-
hak yang membantu, akhirnya dia 
mantab mendaftarkan diri untuk 
mengikuti kegiatan bakti sosial 
operasi katarak yang diadakan 
oleh PMI Kabupaten Tangerang. 

“Syukur Alhamdulillah saya 
ucapkan terima kasih kepada 
PMI Kabupaten Tangerang yang 
sudah mengadakan bakti sosial 
operasi katarak gratis. Hari ini 
mata kanan saya sudah dioperasi 
sekarang, mata saya sudah bisa 
kembali melihat dengan jelas,” 
ucap pria asal Cikupa. pp

WISATA BLUE LAGOON LABENGKI
Wisatawan berada diatas batu karst di lokasi Wisata Blue Lagoon Desa 
Labengki Kecil, Konawe Utara, Sulawesi Tenggara, Minggu (13/3). 
 Wisatawan domestik dan mancanegara banyak mendatangi wisata Blue 
Lagoon di Labengki meski akses menuju lokasi itu belum memiliki akses 
jalan yang memadai.
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PDJT Berganti Jadi
Perumda Trans Pakuan

dan bisa membenahi perma-
salahan internal perusahaan. 
Termasuk masalah keuangan, 
akuntabilitas, maupun ke-
wajiban terhadap pegawai,” 
jelasnya.

Endah menegaskan, bah-
wa segala permasalahan yang 
selama ini melingkupi PDJT 
tetap menjadi tanggung-
jawab yang tidak terlepaskan 
dengan adanya perubahan 
menjadi perumda ini.

“Segala permasalahan, 
baik masalah keuangan mau-
pun hukum tetap menjadi 
tanggung jawab yang tidak 
terlepaskan karena adanya 
perubahan status menjadi 
perumda,” pungkasnya.

Menanggapi hal hal ini, 
Wali Kota Bogor, Bima Arya, 
mengucapkan terima kasih 
kepada pimpinan dan ang-
gota DPRD yang telah me-
nyetujui Raperda Perumda 
Transportasi Pakuan Kota 
Bogor.

Ia mengatakan Perda Pe-
rumda Transportasi Pakuan 
merupakan amanat Undang-
undang No. 23 Tahun 2014 
tentang Pemerintah Dae-
rah, dimana bentuk BUMD 
yang sebelumnya Perusahaan 
Daerah berubah menjadi 
Perusahaan Umum Daerah.

“Semoga dengan ditetap-
kannya Perda ini menjadi 
momentum percepatan 
pemulihan Perumda Trans-
portasi Pakuan untuk me-
layani kebutuhan transpor-
tasi masyarakat,” pungkas-
nya. gio

Badan Usaha Milik Daerah 
berbentuk Perusahaan Dae-
rah Jasa Transportasi ber-
dasarkan Peraturan Daerah 
Kota Bogor Nomor 5 Tahun 
2007 tentang Perusahaan 
Daerah Jasa Transportasi 
sebagaimana telah diubah 
dengan Peraturan Daerah 
Kota Bogor Nomor 11 Ta-
hun 2008 tentang Perubahan 
atas Peraturan Daerah Kota 
Bogor Nomor 5 Tahun 2007 
tentang Perusahaan Daerah 
Jasa Transportasi,” ungkap 
Endah, Minggu (13/3).

Endah melanjutkan, ru-
ang lingkup Raperda tentang 
PDJT Kota Bogor meliputi 
14 poin, yang terdiri dari 
nama dan tempat kedudukan, 
maksud dan tujuan, kegiatan 
usaha, jangka waktu berdiri, 
modal, organ dan pegawai, sat-
uan pengawas intern, komite 
audit, dan komite lainnya, 
perencanaan, operasional, 
dan pelaporan, penggunaan 
laba, anak perusahan Perumda 
Trans Pakuan Kota Bogor, 
penugasan Pemkot kepada 
Perumda Trans Pakuan Kota 
Bogor, evaluasi, restrukturi-
sasi, dan perubahan bentuk 
hukum, penggabungan, pele-
buran, pengambilalihan, dan 
pembubaran dan pembinaan 
dan pengawasan.

“Kami berharap den-
gan pengesahan raperda ini 
menjadikan Perumda Trans 
Pakuan bisa bekerja secara 
profesional, memberikan 
pelayanan transportasi publik 
terbaik kepada masyarakat, 

BOGOR (IM) - Perusa-
haan Daerah Jasa Transpor-
tasi (PDJT) resmi bertran-
formasi menjadi Perusahaan 
Umum Daerah (Perumda) 
Trans Pakuan Kota Bogor.

Dewan Perwakilan Raky-
at Daerah (DPRD) berharap 
Perumda Trans Pakuan bisa 
bekerja secara profesion-
al, memberikan pelayanan 
transportasi publik terbaik 
kepada masyarakat, dan bisa 
membenahi permasalahan 
internal perusahaan.

Diketahui, Rancangan 
Peraturan Daerah (Raperda) 
tentang PDJT yang diubah 
badan hukumnya menjadi 
Perumda Trans Pakuan Kota 
Bogor melalui proses pan-
jang dan baru disahkan oleh 
DPRD Kota Bogor dalam 
rapat Paripurna pada Kamis 
(10/3) malam.

Juru bicara Badan Pem-
bentukan Peraturan Daerah 
(Bapemperda) DPRD Kota 
Bogor, Endah Purwanti 
menyampaikan, perubahan 
nama ini didasari oleh adanya 
Undang-Undang Nomor 23 
Tahun 2014 tentang Pemer-
intahan Daerah. Maka perlu 
adanya perubahan nama dan 
bentuk atas PDJT menjadi 
Perumda Jasa Transportasi 
Pakuan.

“Bahwa dalam rangka 
meningkatkan pelayanan 
kepada masyarakat dalam 
bidang transportasi secara 
efektif, efisien, akuntabel 
dan profesional, Pemkot 
Bogor telah mendirikan 


